

NGO

Tak Hanya Cek Pekerjaan Jamban, di Sukowono Waaster Juga Sempatkan Sambangi Pesantren Nurul Qurnain

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

Jun 25, 2022 - 17:57



JEMBER - Meskipun sudah tidak menjadi Dandim 0824/Jember, Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin yang saat ini menjabat Wakil Asisten Teritorial (Waaster) Kodam V/Brw, tetap menjaga silaturahmi dengan warga dan tokoh di Kabupaten Jember, sehingga saat menjadi tim pengawas pelaksanaan (Waslak) pekerjaan jamban di Wilayah Koramil 0824/04 Sukowono,. Menularkan mampir ke KH Yasid Karimullah pengasuh pesantren Nurul Qurnain. Pada Jum'at 24/06/2022.



Menurut Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, tidak afdol rasanya kalau saya ada disini tidak mampir dan sowan ke Kyai.

Sehingga setelah kita melaksanakan pengecekan pekerjaan jamban di rumah Samsul Dusun Krajan Desa Sukosarto Kecamatan Sukowono tadi, saya langsung sampaikan kepada Danramil Kapten Arm M Ismuni, dan pengerjaannya sudah cukup bagus dan terima kasih kepada anggota, kemudian saya sekalian saja mampir nyambangi Pak Kyai Yasid Karimullah. Jelasnya.



Ini merupakan upaya kita dalam menjaga tali silaturahmi, terutama kepada para ulama sepuh yang ada di sini, termasuk KH Yasid Karimullah. Kata Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi terkait kegiatan Waaster Kodam V/Brw, menyatakan salut kepada Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, beliau pendahulu saya sebagai Dandim 0824/Jember memang luar biasa, banyak hal yang juga kita lanjutkan dalam menjalin Komunikasi sosial dengan tokoh masyarakat dan tokoh agama, silaturahmi memang tidak boleh putus.



Patut kita banggakan, meskipun beliau saat ini sudah menjabat sebagai Waaster Kodam V/Brw, namun masih menyambung silaturahmi dengan tokoh-tokoh di Jember, tentunya ini menjadi bagian dari tujuan kita dalam pembinaan teritorial menjadi lebih mantap, dan sayabsudah ijin beliau bahwa tidak dapat

mendampingi kunjungannya, karena masih menjalani dinas luar di Magelang.
Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)